

Allanamiento a casa de Lula sacude a Gobierno de Brasil

• *El expresidente Lula da Silva fue trasladado por la Policía Federal a la comisaría, donde fue interrogado durante tres horas, en el marco de una nueva fase de investigaciones por el escándalo de corrupción en Petrobras. La presidente Dilma Rousseff, que se reunió con su gabinete político, consideró que era innecesaria la operación policial.*



AGENTES DE POLICÍA Y CIUDADANOS CON PANCARTAS PERMANECÍAN FRENTE A LA RESIDENCIA DE LULA DA SILVA EN LA CIUDAD DE SAO BERNARDO DO CAMPO, EN LA PERIFERIA DE SAO PAULO, QUIEN LUEGO FUE CONDUCCIONADO POR POLICÍAS A UNA COMISARÍA.

El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, que gobernó Brasil entre 2003 y 2010, se convirtió ayer en el nuevo blanco de la mayor investigación por corrupción en la historia de ese país, tras ser trasladado por la Policía desde su casa para prestar declaración en una comisaría.

El exmandatario, uno de los fundadores del Partido de los Trabajadores (PT), fue conducido ayer por agentes de la Policía Federal para prestar declaración por su supuesta implicación en el escándalo de desvíos en la petrolera estatal Petrobras, lo que generó un duro intercambio de acusaciones entre simpatizantes y detractores del ex jefe de Estado.

QUEDA LIBRE

Tras declarar durante unas tres horas, Lula abandonó la comisaría y buscó el apoyo de sus correligionarios en la sede del PT en Sao Paulo, donde criticó enérgicamente la "lamentable" actuación del Poder Judicial y confesó estar "íntimamente afligido, ofendido y ultrajado" por la operación en su contra.

"Si quisieron matar a la cobra, no le dieron en la cabeza, le dieron en el rabo. Y la cobra sigue viva", alertó Lula, quien visiblemente indignado y respaldado por los militantes del PT confesó que se había sentido "como un prisionero".

La operación contra el expresidente, considerado uno de los líderes más carismáticos de Brasil, agitó los ánimos de sus defensores y críticos, quienes llegaron a enfrentarse en las puertas de la casa de Lula, un antiguo obrero metalúrgico que llegó a la Presidencia tras presentarse cuatro veces como candidato.

Procedente de una humilde familia de campesinos del noreste del país, el expresidente arremetió contra aquellos "disconformes" con el ascenso de los pobres al poder y los que impiden que su sucesora

en el cargo, Dilma Rousseff, pueda gobernar con tranquilidad.

CRITICA EL OPERATIVO

El expresidente, quien llegó a calificarse a sí mismo como "el alma viva más honesta de Brasil", insistió en que el objetivo de la operación policial fue ofrecer un espectáculo a los medios de comunicación ya que él "jamás" se negó a prestar declaración.

"El juez (Sergio) Moro (responsable del caso) no necesitaba haber mandado a la Policía a mi casa, solo tenía que haberme invitado (a declarar), insistió Lula.

La Fiscalía cree que el conjunto de indicios contra el exmandatario es "bastante significativo" y que el Instituto Lula, presidido por el líder político, recibió cerca de 20 millones de reales (unos 5 millones de dólares) en donaciones de las cinco empresas más implicadas en los desvíos en Petrobras.

El fiscal Carlos Fernando dos Santos Lima, responsable de la investigación del caso Petrobras, agregó que el ex jefe de Estado recibió de esas mismas cinco empresas cerca de 10 millones de reales (unos 2,5 millones de dólares) como pago por conferencias que dictó tanto en Brasil como en el exterior.

Lula, en su respuesta, precisó que la operación realizada ayer ha sido necesaria para que el Partido de los Trabajadores "empiece de nuevo" su lucha.

Asimismo, el expresidente Lula salió en defensa de su ahijada política: "Nadie quiere que ella gobierne, porque están sitiando la libertad de esa mujer".

Dilma Rousseff también echó un capote a su antecesor y calificó de "innecesaria" la operación contra Lula, al tiempo que exigió "respeto" a los derechos individuales y "responsabilidad" a las instituciones. (EFE)

Cámara Nacional de Comercio:

Millonarias multas agobian a empresas

Varias empresas nacionales se encuentran agobiadas por la excesiva regulación tributaria y el accionar de la autoridad de empresas, alertó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Fernando Cáceres, quien dijo que las

imposiciones no tienen relación con la supuesta falta ni con el tamaño de la empresa. El sector privado observó nuevamente el accionar de la administración tributaria.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Expresidente Carlos Mesa

Pretender regular redes sociales es "una ilusión"

La intención gubernamental de crear normas para regular las redes sociales es "una ilusión", afirmó el expresidente e historiador, Carlos Mesa, quien dijo que no tiene sentido porque desde que surgieron las mismas con el internet toda la

humanidad lo usa como una herramienta imprescindible, por tanto la sociedad debe tener la capacidad de tomar conciencia del manejo de las mismas.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Magistrado Von Borries plantea posponer Cumbre de Justicia

La Cumbre de Justicia anunciada por el presidente Evo Morales para que se realice en abril, no solucionará los problemas que atraviesan los litigantes, operadores de justicia y abogados, sostuvo el expresidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Jorge Von

Borries, por lo que planteó que se postergue su apertura por unos tres meses.

Dijo que si no se posterga la Cumbre no tendría razón de ser respecto al cambio de leyes.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



¡Felicidades El Alto!

EN OCASIÓN DE CONMEMORARSE UN ANIVERSARIO MÁS DE LA CIUDAD DE EL ALTO, EL DIARIO SE SUMA A LOS ACTOS DE HOMENAJE CON UNA REVISTA DE COLECCIÓN QUE CONTIENE DATOS QUE ESCONDE LA CIUDAD, TOMANDO EN CUENTA LA HISTORIA DE LA URBE, ADEMÁS DE PROYECTAR NUEVOS EMPRENDIMIENTOS QUE BUSCAN SER CONSOLIDADOS PARA MEJORES OPORTUNIDADES DE VIDA DE SUS HABITANTES.

Investigaciones de 100 años sobre la Puerta del Sol

Una recopilación de investigadores nacionales y extranjeros realizada por Julio César Velásquez, ex Director del Museo Nacional de Arqueología, fue plasmada en el texto titulado "Enigmática Puerta del Sol en un Tiwanaku coloso y misterioso", que se remonta hasta 1890, fecha en la que comenzaron a denominar al mayor monumento arqueológico de piedra del país, como una portada dedicada al astro solar.

Entre los investigadores que forman parte de la recopilación histórica se encuentran Arturo Posnansky, Carlos Ponce Sanginés, Leo Pucher, Fritz Buck, Belisario Diez de Medina, Alfonso Stübel, Max Uhle, además de otras personalidades científicas.



INVESTIGACIONES DE MÁS DE 100 AÑOS SOBRE LA PUERTA DEL SOL REVELA DETALLES INTERESANTES DEL MAYOR MONUMENTO ARQUEOLÓGICO DE PIEDRA DEL PAÍS.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

La Paz, entre ellos

Alerta Roja por lluvias en cuatro departamentos

Cuatro departamentos del país fueron declarados en Alerta Roja por el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), debido a la intensidad de lluvias y tormentas que han sido pronosticadas para este fin de semana. El fenómeno climático se extenderá hasta este lunes.

Según Senamhi habrá lluvias y tormentas moderadas con montos acumulados de 60 a 90 milímetros en los departamentos de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y Beni.

Un último informe del Ministerio de Defensa dio cuenta que hasta el 28 de febrero 16 personas perdieron la vida y 59.583 familias quedaron damnificadas por el fenómeno climático de El Niño.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

